

# Präsidualmail Januar 2022

Liebe Freunde und Mitglieder der EDU Kanton St. Gallen

## Organspende

Das Referendum zur Organspende ist nach Zittern und Bangen doch noch mit über 60'000 Unterschriften zustande gekommen! Das erfüllt mich mit grosser Dankbarkeit. Somit werden wir im Mai darüber abstimmen können.

## Abstimmungen 13. Februar

Der Vorstand der EDU Kanton St. Gallen hat folgende Abstimmungsempfehlungen beschlossen:

**Stimmfreigabe** zur Volksinitiative "Ja zum **Tier- und Menschenversuchsverbot**". Die bedenklichen Auswirkungen bei einem Ja für Forschungen in der Schweiz sowie Im- und Exporte standen dem Schutz von Tieren und Menschen sowie einem gewollten Druck hin zu alternativen Entwicklungsmethoden gegenüber.

**Einstimmig Ja** zur Volksinitiative "Ja zum **Schutz der Kinder und Jugendlichen vor Tabakwerbung**". Tabak ist schädlich und Menschen sind in jungen Jahren besonders anfällig für Verführung dazu, etwa durch Werbung.

**Deutlich Ja** zur **Änderung des Bundesgesetzes über die Stempelabgaben**. Nicht wenige KMU Betriebe dürften durch den Wegfall erheblich entlastet werden, was Innovationen fördert und den Werkplatz Schweiz stärkt.

**Einstimmig Nein** sagt der Kantonalvorstand zum **Bundesgesetz über ein Massnahmenpaket zugunsten der Medien**. Es mag noch so sehr bestritten werden, aber finanzielle Förderung macht abhängig und untergräbt deren Glaubwürdigkeit sowie eine kritische Berichterstattung über politische Entscheide. Zudem dürften insbesondere grosse und schon reiche Medienkonzerne wie Ringier, TX Group und CH Media davon profitieren.

## Mitgliederversammlung der EDU Kanton St. Gallen

Letztes Jahr mussten wir wegen den Einschränkungen rund um Corona die Mitgliederversammlung auf den 15. Mai verschieben. Wegen den 2G Regelungen können wir wieder nicht planen für das ursprüngliche Datum im März. Deshalb haben wir beschlossen, die jährliche **Mitgliederversammlung erneut erst im Mai, nämlich am Samstagmorgen, 14. Mai** abzuhalten. Wir wissen bereits, dass im Anschluss an die Mitgliederversammlung Thomas Lamprecht, der Vizepräsident der EDU Schweiz, zu einem aktuellen Thema referieren wird.

Mit herzlichen Grüssen

Lisa Leisi, Präsidentin EDU Kanton St. Gallen

Für weitere Auskünfte/An-oder Abmeldung:

Lisa Leisi, Präsidentin EDU Kanton St. Gallen

[lisa.leisi@edu-schweiz.ch](mailto:lisa.leisi@edu-schweiz.ch) / 071 983 39 49

[www.edu-sg.ch](http://www.edu-sg.ch), [sg@edu-schweiz.ch](mailto:sg@edu-schweiz.ch)